
Ata da 190ª Reunião Ordinária do Conselho Municipal de Educação. Aos dezenove dias de
fevereiro do ano de dois mil e vinte, conforme publicação em Diário Oficial, reuniram-se os
integrantes do Conselho Municipal de Educação, no Auditório do Centro de Formação Darcy
Ribeiro,  em  cumprimento  à  seguinte  ordem do  dia:  aprovação  da  ata  da  reunião  anterior;
relatório de avaliação do Plano Municipal de Educação e assuntos gerais. As assinaturas dos
conselheiros presentes e demais participantes da Reunião Ordinária encontram-se em listas de
presença acostadas como parte integrante a esta Ata. 
Justificaram ausência  os  seguintes  conselheiros(as):  Sandyara  L.  Araujo,  Elisabeth  Tavares,
Katia  Regina  Prado,  Cristiane  Elias,  Fabiana  Ribeiro,  Cristina  Van  Opstal,  Vivian  Garcia
Siqueira,  Suzete  Faustina,  Margarett  Soares,  Nelson  Melchior,  Ercilla  Wiggert,  Denize  de
Simone,  Carlos  Rogério dos  Santos,  Filipe  Rezende,  Ivanise Monfredini,  João Bosco A.  B.
Guimarães e Eliana Soares.
A  Presidente  Eva  Mendes  iniciou  a  reunião  concedendo  a  palavra  aos  Conselheiros  e
Supervisores de Ensino Nadia Trovão e Enéas Machado.
Os Conselheiros iniciaram a apresentação “Supervisão de Ensino nas Escolas” (documento em
anexo).
Ao término da apresentação a Presidente Eva acrescentou sobre o estudo da Deliberação da
Supervisão  e  também acrescentou  com relação  a  atualização  da  Deliberação  existente  para
Autorização de Funcionamento das Escolas  de Educação Infantil  e  Unidades  Municipais  de
Educação.
Assuntos Gerais
A Presidente  Eva  Mendes  informa o  saldo  constante  na  Conta  de  Investimentos  no  Fundo
Municipal de Educação (R$ 293.930,56 – Duzentos e noventa e três mil, novecentos e trinta
reais e cinquenta e seis centavos).
Processo do Superavit encaminhado.
A Conselheira Sandra Regina dos Santos – Solicita divulgação referente a parceria entre SEDS /
COPIRE / SEDUC para a realização de formação para professores desde a educação Infantil e
Professores  Universitários  cujo  tema  será  “Diálogos  sobre  diversidade  –  História  Afro-
Brasileiras e indígenas.
A presidente perguntou se algum conselheiro gostaria de fazer uso da palavra e como não houve
manifestação dos presentes, por fim informou a data da próxima reunião ordinária, que ocorrerá
em 18 de março de 2020.
Nada mais havendo a tratar, a senhora presidente agradeceu a presença de todos, e encerrou a
reunião e a presente ata,  que segue assinada por mim Álvaro Luiz Possani Marques e pela
senhora presidente, se conforme.
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